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１学年だより 

★職 業
しょくぎょう

講話
こ う わ

の感想
かんそう

をご紹介
しょうかい

します★ 

 11月２４日に、様々な職業の 7名の講師の方をお呼びして、職業講話を行いました。7つのコース

に分かれ、事前学習ではその職業について調べたり、講師の方への質問を考えたりしました。当日は、

お仕事の内容の紹介や、なぜその職業についたのかなど様々なお話がありました。お仕事の内容を体験

させていただけるコースもありました。普段聞くことができないお話を聞くことができ、将来の職業に

ついて考える貴重な機会になりました。今回学んだことを中学校での生活や、自分の将来に生かしてほ

しいと思います。各コースからの生徒の感想と、当日の様子をご紹介します。 

 弁護士
べ ん ご し

（3組 男子） 

   

 

 

 

 

 

 

理学
り が く

療法士
りょうほうし

（1組 男子） 

   

 

 

 

 

 

 

 

野球
やきゅう

選手
せんしゅ

（3組 女子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のお話を聞いて、調べるだけではわからなかった法律や民事
み ん じ

に関することを知るこ

とができました。お話の中でも、特に、急に裁判を行うのかと思っていましたが、その

間に、「自分たちでの解決」と「交渉」があると聞き、弁護士は裁判所での被告人
ひこくにん

の弁

護だけでなく、いろいろな仕事をしているんだと知り驚きました。今回の講話から、自

分の将来について弁護士のように、人のため、世のためと感じられるような仕事に就き

たいと感じました。そのために、必要な情報を集めて、今できることに一生懸命に取り

組んでいきたいと思います。 

 

今回、理学療法士について学びました。お医者さんと「また明日」と言って次の日亡く

なってしまう患者さんもいるなど、辛いこともあると思います。だけどそんなこともあ

るのに、仕事は楽しいというポジティブなところがとてもすごかったです。そんな講師

の方々から勇気をもらいました。自分も夢をあきらめずにいきたいと思いました。病院

の中にも「こんなに仕事があるのか」と、たくさんの仕事があることに驚きました。す

べての人がいて、患者さんの命が助かるのかなと思いました。これからは、理学療法士

はもちろん、病院にかかわるすべての人に感謝したいです。理学療法士の方のお話を聞

くことができてよかったと思いました。 

 

お話を聞いて、野球のいろいろなことを知ることができました。特に心に残ったこと

は、「どうやって挫折
ざ せ つ

を乗り越えたのか」という質問に答えていただいたことです。そ

れは「たとえどんなに失敗したとしても、頑張ればチャンスはある」ということです。

この言葉を聞いて、私はどんなに悲しいこと、苦しいことがあっても、決してあきらめ

ず、頑張る気持ちが大切だと改めて思いました。そして私は、何事もあきらめず、もっ

とがんばろうと思いました。これからもあきらめそうになった時は、今回のお話を思い

出して頑張りたいと思います。 

 

 

 

 



ヨガインストラクター（５組 女子） 

 

 

 

 

 

 

 

映像
えいぞう

制作
せいさく

 （４組 女子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

消防士
しょうぼうし

 （2組男子） 

  

 

 

 

 

 

 

ディレクター（1組 女子） 

  

 

 

 

 

 

 

今年も残りあとわずかとなりました。風邪やインフルエンザも流行
は や

っていますので、健康に気を付けて

2学期の終業式を迎えましょう！ 

 

 

 

 

 

 

私は今回の講話を受けて、働くことはお金や、自分のためだけでなく、お客さんの笑顔

や楽しそうな顔を見て、来てくれるお客さんを笑顔にするために働いていることがよく

わかりました。私も自分の好きなことを仕事にして、やりがいのある職業に就きたいで

す。1時間ヨガをするとペットボトル 1本分の汗をかくということにとても驚きまし

た。楽しかったのは、ヨガの足を手で持ったことです。1年で 20㎏やせた人がいるこ

とにとても驚きました。機会があったらホットヨガもやってみたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

映像制作についての話を聞いて、調べるだけではわからなかった動画の撮影の仕方を知

ることができました。お話の中で、インスタでいい写真を撮るには、スマホを縦にして

撮るということを初めて知りました。いつもインスタで写真を撮るときになかなかうま

く撮れないので、いい撮り方を知ることができてよかったです。業界用語の話で「パ

ン」の意味は予想がつかなくて面白かったです。今回の講話から、自分の趣味に活かし

ていきたいと思いました。例えば、写真を撮るときにはカメラの方向を変えてみたり、

いろいろなアングルから写真を撮ってみたりするなど、見方を変えてみて、いい写真を

撮ろうと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お話を聞いて、調べるだけではわからなかった消防車が赤い理由や、消防署の中にはど

ういう場所があるのかがわかりました。働くのは 2パターンあり、8時 30分～17時

１５分までの日勤
にっきん

と、24時間働く当直
とうちょく

があり、講師の方は 24時間働く当直をしてい

るのがわかりました。今回の職業講話で、自分の将来について考えていきたいと思いま

した。火を消すだけではなく、救急車に乗って人を助ける仕事もあることがわかりまし

た。消防士という仕事の過酷
か こ く

さがわかりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お話を聞いて、いつも車で「楽しいな」という感じでラジオを聞いていたのです

が、視点を変えて、この曲はもしかして２０代か１０代向けなのかな、というこ

となどを考えて聞いてみようと思いました。きっと、大変な仕事だとしても、誰

かが喜んでくれたりすることが仕事のやりがいなのだと私は思いました。私もや

りがいがあり、楽しく、誰かを喜ばせるような仕事に就きたいと思いました。将

来の夢に向かって飛び立てるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 2月 7日（火）に、授 業
じゅぎょう

参観
さんかん

、各
かく

クラスでの茶話会
さ わ か い

を行います。出 欠
しゅっけつ

は年
とし

明け
あ け

にご

案内
あんない

を配布
はいふ

しますので、学 級
がっきゅう

担任
たんにん

へのご提出
  ていしゅつ

をよろしくお願
ねが

いいたします。 

 


